

豊坂っ子通信

令和2年度
豊坂小校長室だより
R2・7・17
No. 5
発行 本多 宣子

コロナに負けず、 かかわり合い、高め合っている豊坂っ子たち

新型コロナウイルス感染症対策の「新しい豊坂っ子生活」に取り組みながら、本年度の豊坂小学校教育活動を進めています。

そのなかで対策をしながら、学年を超えたかかわりをもっています。

1年生は、校舎内を回って先生たちにインタビューする「あいさつ大作戦」に取り組みました。「1年〇組の〇〇です。あいさつ大作戦で来ました。先生のお名前を教えてください。」と、どの子もしっかりと話すことができました。そして、サインをもらおうと、「ありがとうございました。」

と丁寧にお辞儀をする姿が見られました。その後、1年生に出会うと、「ほんだのりこ校長先生、おはようございます」とフルネームで呼んで挨拶をしてくれる子もいます。このように学校中の先生たちの名前を覚え、自分から声をかけてくれています。どんどん学校に馴染んできている1年生です。



また、4年生は低学年に絵本の紹介をしました。各教室に数名で出かけ、お勧めの本を説明して貸し出しました。4年生のわかりやすい説明に、2年生は真剣に聴き入り、「おもしろそう」「すぐ読みたい」「教えてくれてありがとう」などの感想を伝えました。これを受け、緊張しながらも紹介した4年生の満足そうな様子が見られました。

このようなかかわりは、5・6年生でも見られました。5年国語「知りたいことを聞きだそう」では、5年生がまだ経験していない野外活動や組み立て、通学班長のことを文章にて個々に6年生に質問しました。それを受けた6年生は、真摯に向き合い、丁寧に回答していました。高学年としての思いを伝え合う貴重なかかわりが見られました。このように学年間のかかわりを通してさらに高め合う姿に感心しました。

コロナの影響により、なかなか予定通りに進められなかった縦割り班活動も、徐々に開始しています。グループごとに集まり、顔合わせ。そして、写真撮影後には6年生が手作り



名札を手渡しました。今年度は、班毎に「メロン」「ライオン」「ナス」など、楽しいマークを決めています。24班すべての集合写真は撮れ次第、例年同様本館中央階段に掲示します。お楽しみにしてください。



今年もおいしいナスカレー 町内みんなが元気になりました



7月8日に3・6年生が収穫した55.6kgのナスを代表して給食委員会委員長・副委員長が給食センターに搬入し、翌日町内全小中学校の給食に提供していただきました。給食センターの大きな鍋で作られた「ナスカレー」は大変美味しく、町内の他校からもお礼の言葉をいただきました。本校自慢の豊坂ナスの味をたっぷり味わい、心と身体がとても元気になりました。ごちそうさまでした。



熱中症対策に努め、健康で過ごしましょう



1学期は、8週間が過ぎました。今週まで雨が長く続き、暑さも増してきており、疲れが出始めている頃と感じています。そして、いよいよ来週からは、例年では夏休みとなる時期の授業日となります。そこで、新型コロナウイルス対策はもろろんですが、熱中症対策にも努めていきたいと思えます。

つきましては、本日、町教育委員会からメール配信される内容を含めて、下記の4点につきましてお知らせいたします。ご対応のほど、よろしくお願いいたします。

《熱中症対策についてのお知らせ》

その1 クールタオルについて

熱中症対策として、町教育委員会より全校児童に1枚ずつ「クールタオル」が届き、本日配付しました。色は学年により異なりますが、同じ規格のものです。なお、活用については今まで同様です。ご確認ください。

- ① 登下校時などに活用します。
- ② クールタオルには、**必ず学年・組・名前をわかりやすいところに記入**ください。
- ③ 水にぬらして首に巻き、**ゴムなどで留めたり結んだりして落ちないように工夫**してください。
- ④ 室内にいる時は外して、自分で管理します。**クールタオルを入れる袋**などを持たせてください。
- ⑤ 下校前に水でぬらして、自分で着用して帰ります。



その2 熱中症タブレットについて

昨年度同様に本年度も熱中症指数の高い日には、下校前に熱中症タブレットを学校で食べてから帰ります。ご承知おきください。



その3 学校の日課について

熱中症対策として、休憩時はもちろん授業中にも水分補給を行っています。これに加えて、8月7日（金）までは休憩時間を通常より長くし、「1回に3口、ごく、ごく、ごく」の「お茶タイム」をとります。また、下校前にも「お茶タイム」を確保します。

そこで、お子さんとお茶の量を確認していただき、多めに持たせてください。

その4 持ち物について

来週から8月末までは、毎日持ち帰る学習用具は家庭学習にかかわるもののみとします。また、ランドセルでなくナップサック（両手があいているもの）でもよいこととします。十分に注意して、安全に登下校できるようにお願いします。

《ご家庭におけるお願い》

この時期は、食欲が減少してしまう子もいることと思えます。暑さに負けないように、食べやすい食事などにより、栄養をとっていただけるようお願いいたします。また、通常の授業日に比べて疲れが大きいことと思えます。早めの就寝に心がけ、十分な睡眠をとれるようにご協力をお願いいたします。